

## Fruth leitet TÜV Süd Division Auto Service

**Patrick Fruth (41) übernimmt am 15. September 2014 die Leitung der Division Auto Service des TÜV Süd. Er tritt die Nachfolge von Bernhard Kerscher (54) an, der innerhalb des Unternehmens als Leiter zur Division Industry Service wechselt. Fruth, bisher Geschäftsführer der TÜV Süd Auto Plus GmbH, verfügt in der Automobilbranche über vielfältige nationale und internationale Erfahrungen im Handel sowie auf Herstellerebene. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---

Patrick Fruth.

